
 
 

    Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º 6521201

Ementa: Solicita encaminhamento de
Oficio à CPFL requisitando serviços de
poda de indivíduos arbóreos existentes no
bairro Parque Valinhos.

Ao Excelentíssimo Senhor
Franklin Duarte de Lima
Presidente da Câmara Municipal de Valinhos

Considerando que a responsabilidade pelo zelo e manutenção de
árvores e vegetação quando estas se encontram encostas a rede de transmissão de
energia elétrica é da CPFL.

Considerando a falta de manutenção (poda de árvores) dos
exemplares arbóreos existentes no bairro Parque Valinhos.

Considerando a necessidade de garantir a distancia segura entre o
galho do indivíduo arbóreo e a rede de transmissão de energia elétrica, com fins de
se evitar maiores riscos de acidentes.

Considerando que o bairro Parque Valinhos vem sofrendo
constantemente com a queda de energia por conta da grande quantidade de
indivíduos arbóreos que estão com seus galhos causando interferências na rede de
transmissão de energia elétrica.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado Ofício à CPFL requisitando serviço de
poda dos indivíduos arbóreos existentes no bairro Parque Valinhos.

Justificativa:

Este Vereador apresenta a seguinte propositura a pedido de
moradores da região que solicitam providências urgentes.

Valinhos, aos 20 de Setembro de 2021.

É
asléiio Conti

Vereador 
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